



Pas-de-Calais

**ENSEMBLE,
CONSTRUIRE
UN MONDE JUSTE
ET FRATERNEL**

A l'attention des professeurs des écoles et des enfants,

Objet : lettre de remerciement

Tout d'abord, je m'excuse de ne pas vous avoir fait un retour immédiat suite à votre aide si précieuse pour le Secours Catholique. Il y a eu un petit couac.

Je viens par cette présente correspondance vous adresser notre profonde gratitude et nos remerciements les plus chaleureux.

Ces boîtes, ces dessins, ont été d'une grande importance car des familles et des enfants qui vivent dans une précarité ont bénéficié d'un cadeau.

Malheureusement, encore aujourd'hui en 2023, des enfants n'ont pas la possibilité d'avoir un Noël comme il se doit. Votre geste, a permis le temps d'un instant de profiter ce moment et d'égayer leur journée. Vous avez été leur petite lumière.

De plus, grâce à votre soutien, nous sommes en mesure de continuer à mener nos projets et à soutenir les personnes dans le besoin. Nous en sommes reconnaissant.

Au nom du Secours Catholique, nous vous disons merci et nous espérons que la coopération entre vous et nous va continuer pour la population des personnes en précarité.

Vanessa Lemière

Animatrice de réseau de solidarité du Secours Catholique



Page 1 | 1

Un grand merci à l'école St Roch.
et merci aux parents et enfants
Fraternellement
au plaisir de vous vos rencontrer
St CHRISTIANE CATHIA